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10 日間の夏休みが終わり、新型コロナウィ
ルス禍で心配していました、２学期始業式を無
事迎えることが出来ました。在校生と職員の元
気な姿を見ることが出来て嬉しく思います。新
学級役員の素晴らしい挨拶も聞けて、嬉しさも
倍増し、心弾む２学期のスタートになりました。
新学級役員の皆さんの挨拶を紹介します。長い
２学期ですが、各自の目標を再確認しながら目
標達成の努力を続けて下さい。例年だと体育館
で行われる始業式ですが、校内放送での式とな
りました。「新しい生活様式」を常に意識し、
自他への優しさを忘れないで下さい。「心身の
健康管理」を徹底しましょう。

１学期に私たち１年１組が頑張ったことは
は、挨拶をすることと、聴く姿勢を良くする
ことでした。挨拶に関しては、朝会った先生
などには自分から挨拶をするようにしまし
た。また、同じ人でも違うときに会ったら挨
拶をするようにしました。２つ目の聴く姿勢
に関しては、１学期の前半はとても頑張って
いましたが、後半には少し緩みもあったので
２学期は力を入れて直して行きたいです。
私たちの２学期の目標としては、集中して

授業を受ける姿勢を保つことです。そして、
笑顔で楽しくクラスでの活動をしたいと思い
ます。そのためには、どの教科でも、みんな
協力して授業に向かいたいと思います。そう
すれば自然と笑顔で楽しいクラスができると
思います。しかし、笑顔で楽しいクラスとは、
ふざけたりするのではないということを忘れ
ないようにしていきたいです。最後に、２学
期は自分が級長をす
るので、１組を引っ
張っていけるように
頑張りたいと思いま
す。クラスでの活動
を頑張ることで、部
活動でもプレーに出
てきたりといい方向
に進むと思うので集
中していきましょう。

１年１組 伊集楽人

今日から、中学校初めての２学期です。１
年２組が１学期頑張ったことは、挨拶と返事
です。自分から進んで挨拶ができるように、
みんなで声かけをしたりしました。反省点は、
課題の提出です。忘れたりやってないことが
あり、提出率が悪か
ったです。２学期は
課題の提出をみんな
で頑張り、提出率を
よくして、挨拶もも
っと頑張りたいです
また２学期は初めて
の定期テストがある
ので得意な教科でも

苦手な教科でも良い点数が取れるように頑張
りたいです。部活でも大会に向けてサーブを
１本でも多く入れることができるように頑張
り、３年生のサポートも頑張りたいです。

１年２組 宮下姫南

僕は、２年１組の２学期級長になりました
久手堅莉稀です。僕が級長になりたいと思っ
た理由は、２学年を変えていきたいと思った
からです。１学期は、時間にけじめがなく、
１分間黙想ができなかったので、こを改善し
ていき、修学旅行や学校生活に生かしていけ
るようにしたいです。２学期は一番長く、中
だるみの時期になるといいますが、僕は級長
として学級の雰囲気
を保ち、「２学期が
一番楽しい学期だっ
た」とみんなが思え
るように精一杯頑張
っていきたいです。
また、２学期には運
動会が予定されてい
るため、学級をまと
めるという役割を果たしていきたいです。
２年生は「中堅学年」として先輩のサポート
をしながら、後輩のお手本になれるように
良い所は伸ばしながら改善すべき所は改善し
ていけるように学級全員で協力し合っていき
たいです。 ２年１組 久手堅莉稀

皆さん、今年は 10 日間の短い夏休みでし
たが楽しく過ごすことができたでしょうか。
今日から２学期が始まり、一人ひとりが新た
な決意と目標をもって登校してきたと思いま
す。私の今学期の目標は２つあります。１つ
目は、「時間の管理をしっかりすること」で
す。１学期では、１分間黙想ができていなか
ったので、時計を見て行動することはもちろ
ん、副級長として声かけをし、級長のサポー
トを行っていきたいです。また、中堅学年と
して先輩のサポートや後輩をしっかり引っ張

っていきたいです。２
つ目は、「新しい生活
様式」を取り入れつつ、
楽しい学校生活を過ご
せるようにすることで
す。一時的に収まりつ
つあった新型コロナウ
ィルスですが、第２波
がきたことで沖縄の感

染状況がどんどん悪くなっていることは皆さ
んも知っていると思います。安心して勉強に
励めるように自分の行動に責任を持って過ご
しましょう。中体連の延期が発表され、部活
生皆さんは不安で一杯だと思います。また、
定期テストも始まり、不安な気持ちだと思い
ますが、皆で「切磋琢磨」し、今学期を乗り
切りましょう。 ２年１組 内間莉麗



今日から２学期が始まりました。２学期、
私には知・徳・体・郷土、それぞれの目標が
あります。知は、毎日授業の復習を行うこと
です。３年生は高校受験があるので、今まで
以上に気を引き締めて頑張りたいです。徳は
挨拶をしっかり行うことです。３年生は挨拶
を注意される事もあり、挨拶は礼儀として大
切だと思うからです。体は、受験に向けても
体調管理をしっかり行いたいです。郷土は、
久米島の誇りや課題点を理解していきたいと
思います。なぜなら、久米島高校のプレゼン
テーションのテーマが「久米島の課題と改善
策」だからです。また、３年生になり受験を
控えている中で、今自分がすべき事をしっか
り考えて行動していきたいです。勉強や日々
の生活面でも改善し
、良い点は伸ばして
いけるようにしたい
です。私は、級長と
して自分の中でも意
識を高めたいです。
１学期の課題である
１分前黙想、授業中
の私語をクラス全体
で協力し合って直し
ていけるように頑張りたいです。そして、３
年生は最後の年なので悔いが残らないように
楽しいクラスにしていきたいです。

３年１組 山城美咲

今年は夏休みが 10 日しかなく、テスト勉
強や課題に追われ、ゆっくりできなかった
人も多かったと思います。休む間もなくや
って来た２学期ですが、私には頑張りたい
ことが２つあります。１つ目は、 12 日から
始まる定期テストやプレ入試などの勉強面
です。１学期の開始が遅れたことにより、
授業日数の不足や夏休み明け直ぐのテスト
など、これまでより勉強する時間が減って
いるので、今までよりも更にスパートをか
け、これまでのテストや授業を通して知っ
た自分の課題点を無くしていきたいです。
頑張りたいこと２つ目は、普段の挨拶や言
葉遣いなどの生活面です。２学期では、私
たち３年生も含め、西中生全員がクラスに
慣れ、気が緩んでくると思います。生徒同
士や先生方に対しての言葉遣いを意識し、
改めて生活態度の見直しをしていきたいで
す。卒業まで約７ヶ月となりましたが、こ
れから何があるか分
からないので、今で
きる事、やらないと
いけない事をしっか
りとこなし、残りの
中学校生活を全力で
楽しみたいです。

３年２組 長浜麗琉

２学期始業式の挨拶
新型コロナウィルスに翻弄された１学期

を終え、短いながらも、部活動や学習に集
中するはずだった夏休みも部活自粛になり
本日を迎えました。此れからの動向を考え、
那覇地区総体の実施を検討していますが、
厳しい状況が続きます。
今年の夏は、豪雨や猛暑で全国的に災害

が続いています。「新しい生活様式」で新型
コロナウィルス感染症対策も大変ですが、
熱中症対策、インフルエンザ対策など複合
的に自己管理を行わなければならず苦労も
大変です。今日も、元気に登校していると
報告があり、大変嬉しく思います。
１学期終業式での、１年生、２年生、３年
生代表の挨拶を記憶していますか。
１年生の上間帆純さんは、授業に集中し

て取り組むための１分間の黙想の大切さに
ついて話しました。３秒礼や立ち止まり挨
拶が十分出来ていないので頑張っていきた
いとも反省していました。
宮原大樹さんは、学級のみんなの協力がで
きるようになり、いろいろな成長ができて
よかったと話しました。反省は、１分間黙
想、行動や時間のメリハリをつけることと
話していました。
２年生の國吉律希さんは、「新しい生活様

式」のもと頑張ったことを述べました。２
学期以降も後輩のお手本になるよう頑張る
決意を話してくれました。
喜久里紋音さんは、昨年に比べ授業を真剣
に受けている事を話してくれました。反省
する所は、言葉遣いで「親しき中にも礼儀
あり」を２学期は改善したいと述べていま
した。
３年生の酒井謙吾さんは、「知・徳・体・

郷」で目標を立て頑張った事を話していま
した。２学期は自分を成長させる学期にし
て下さいとまとめていました。
仲原結華さんは、受験生としての不安や「新
しい生活様式」の不安があったがしっかり
取り組むことができたと述べていました。
那覇地区夏季総体開催の不安はあるが、健
康管理をしっかりして頑張りたい。２学期
以降は、勉強に励み全員合格という目標に
向かって頑張っていきたい。と決意を述べ
ました。
学年相応の決意を述べてくれたことを記憶
しているでしょうか？例年だと「スポーツ
の秋」「芸術の秋」を意識して、運動会や那
覇地区陸上競技大会・駅伝競走大会、久米
島町・那覇地区合唱コンクール等の話をし
ますが、今年はそうもいきません。一番長
い学期になりますが、生活のリズムを整え
て心身共に健康で過ごしましょう。
３年生は、自己実現のスタートとして高

校入試への取り組みが本格的に始まります。
２年生は、修学旅行の取り組みが始まり

ます。部活動でも中心となり１年生を引っ
張ていかなければなりません。
１年生は、中学校生活にも慣れ先輩方か

ら学んだことを実践に移す時期になります。
新型コロナウィルス感染症対策がまだまだ
続きます。自己の目標を再確認して下さい。
「威風堂々」と前進していきましょう。

校長 宮城肇


